

かいっぱい がんばる子

令和2年12月23日

園長 木野園枝
菊川中央こども園だより 〈12月末号〉



早いもので、今年もあと少しになりました。
今年はいろいろなことが、いつもどおりとは行きませんでした。子どもたちは元気に過ごしていました。
そして、年の瀬の忙しさの後には次のお楽しみのお正月。
家族で、元気に新しい年をお迎えください。



《発表会楽しかったね！》

12月5日(土)の生活発表会は、子どもたち、みんなとっても上手にできました。
大好きなお家の人の前で、一生懸命やっていた子どもたち。
どの子の姿も素敵で、感動を与えてくれました。



観客席も密を
避けました。

お家の方が、見てくれたことが子どもたちの力にもなりました。
このコロナ禍においても、皆様のご協力していただいたこと大変うれしく思います。
またアンケートの、ご協力もありがとうございました。
いろいろなご意見をいただきましたので、
後日、皆様にはお知らせしたいと思います。
また、人数制限をしたことに対しても
暖かなお言葉が多くとてもうれしく思いました。
ホームページにも発表会の様子をアップしてあります。
ぜひご覧ください。



DVDは、1月の中旬以降になると思います。
よろしく願います。
藤組、たんぽぽ組は、
2月に発表会を予定しています。



＜マラソン大会について＞(3歳以上児です。)

1月になったら、「寒さに負けない強いからだ」と心、という思いでマラソンをやります。
マラソン大会は行う予定ですが、コロナウイルス、インフルエンザなどの感染状況や、体調不良の子が大勢出た場合は、中止することもありますのでご理解ください。また、今年は、マラソン大会の観覧者については人数制限をする、時間の制限をする等いつもどおりではありませんのでご了承ください。(別紙、ふゆのおたよりをご覧ください。)
マラソン大会の目的は、寒い中でも年齢にあった距離を途中であきらめないで、
個々の頑張り、最後まで走ることです。
(藤組さん、たんぽぽ組さんはありません。)



＜来年の干支は、うしです！＞

上本所のお花畑の会の人たちが、今年もコスモスの後に、藁で干支を作ってくれました。大きな牛と、小さな牛、アンパンマン、オリンピックのマスコットがいます。
園児たちは、お散歩で出かけていきそこで写真を撮ったり、田んぼの中を走り回ったり遊ばせていただきました。
地域の皆様にもいろいろお世話になり、ありがたいですね。

＜コロナウイルス感染症対策について＞

寒くなり、コロナウイルスの感染がより心配になってきました。密を避け、各自の手洗い、うがい、マスク等の感染予防対策はもちろんですが、発熱等体調不良に対しての登園にも、より気を付けていかなければいけないということです。そこで同居家族の方に、発熱等の風邪の症状が見られたときは、お子様も無理をしないでお休みしていただきたいと思っております。願います。